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Stadtverwaltung Geilenkirchen 

Frau Bürgermeisterin 

Daniela Ritzerfeld 

Markt 9 

52511 Geilenkirchen 

 Geilenkirchen, 08.04.2021 

 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ritzerfeld, sehr geehrter Herr Conrads,  
 
die SPD-Ratsfraktion Geilenkirchen bittet, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der 

nächsten SteWi Sitzung zu nehmen. 

 

Antrag zur schrittweisen Aus – und Umgestaltung des Wurmauenpark zu einem 

Mehrgenerationenpark für den öffentlichen Teil der Sitzung des Ausschusses für 

Stadtentwicklung und Wirtschafsförderung ( SteWi ) 

 
vor nunmehr über drei Jahren, am 20.02.2018 hat die Fraktion der SPD Geilenkirchen einen 
Antrag gestellt, der zum Ziel hatte und noch immer hat, den Wurmauenpark im Herzen 
unserer Stadt weiter zu entwickeln und zu verschönern und insbesondere aufzuwerten. Hierzu 
wurde ein umfangreicher Maßnahmenkatalog vorgeschlagen. Passiert ist bis dato nichts. In 
den vergangenen drei Jahren wurden wir, auf unsere regelmäßige Nachfrage hin, immer 
wieder vertröstet. Eine Umsetzung war aus den unterschiedlichsten Gründen nicht möglich. 
Seien es die fehlenden finanziellen Mittel, ein fehlender Plan, fehlende Konkretisierung der 
Maßnahmen o. Ä.  
Um nun endlich Bewegung in die Umsetzung der Umgestaltung zu bringen, die seinerzeit 
einstimmig durch den Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung und durch 
den Rat der Stadt Geilenkirchen beschlossen wurde, stellen wir folgenden Antrag.  
 
Die Fraktion der SPD Geilenkirchen beantragt die Umsetzung folgender, konkreter 
Maßnahmen aus dem Maßnahmenkatalog des ursprünglichen Antrages vom 20.02.2018: 
 

1. Anlegen einer Streuobstwiese mit „alten und heimischen“ Obstsorten auf dem 
Gelände des Wurmauenparks (falls geeignet auf der Wiese neben dem 
Imbiss/Beschilderung) 

2. Anlegen eines Pflanzenlehrpfades durch den Park (entlang der Hauptwege des Parks)  



 
3. Aufstellen eines oder mehrerer Insektenhotels (geeignete Plätze wären hier zuvor zu 

eruieren)  
 
Mit der Umsetzung dieser Maßnahmen wird der Park nicht nur im erheblichen Maße 
aufgewertet, sondern liefert zusätzlich einen wertvollen Beitrag zum Thema Nachhaltigkeit 
und umweltbewusste Stadtentwicklung.  
Darüber hinaus bietet der Pflanzenlehrpfad eine gute Möglichkeit, Freizeit und 
Allgemeinbildung miteinander zu verbinden, insbesondere für die Kinder der nahe gelegenen 
Kindergärten und Schulen.  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung beauftragt die Verwaltung mit 
der Umsetzung der beantragten, o. g. Maßnahmen im Frühjahr 2021. 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

_______________________________ 

Marko Banzet 

Fraktionsvorsitzender SPD-Fraktion Geilenkirchen 


